



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 277 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## San Marcos, masificando la electrificación rural



Con la ejecución de 4 proyectos de electrificación rural, el Gobierno Regional Cajamarca, benefició con el servicio de luz eléctrica a más de 25 mil habitantes de 132 localidades rurales de la provincia de San Marcos.

Ahora los escolares pueden estudiar más horas que antes y con mejor iluminación, se está implementado con equipos de cómputo en las escuelas y establecimientos de salud, talleres de carpintería, plantas de transformación láctea y otros negocios.

### **PROYETOS EJECUTADOS**

Proregión, mediante el programa de electrificación rural PAFE III, ejecutó el “Sistema Eléctrico Rural San Marcos Segunda y Tercera Etapa” beneficia a familias de 105 localidades de los distritos de: Gregorio Pita, Pedro Gálvez, José Sabogal y José Manuel Quiroz en la provincia de San Marcos.

El proyecto está concluido y el cien por ciento de localidades cuenta con energía eléctrica; porque, Proregión cumplió con levantar las observaciones planteadas por Hidrandina, empresa concesionaria responsable de instalar los medidores para energizar las viviendas.

Otro importante proyecto de electrificación ejecutado por el gobierno regional es que está ubicado en el distrito sanmarquino de Gregorio Pita y que beneficia a más de mil 500 familias de 9 localidades: Ullillín, Hualanga, Pauquita, La Colpa, La Laguna, Río Seco, Totorilla, Illuca y Manzanilla.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

---

Asimismo, con el proyecto de electrificación Muyos Shitamalca se favorece a 20 localidades de los distritos de Gregorio Pita y Pedro Gálvez, obras que permite mejorar las condiciones de vida de las familias que viven en el campo.

## **EXPEDIENTES**

El Gobierno Regional cuenta con nuevo proyecto de electrificación rural a nivel de perfil técnico por un monto de inversión de 18 millones de soles para electrificar el cien por ciento la provincia de San Marcos, se espera que el gobierno central transfiera los presupuestos a la región para cumplir con el pedido de la población.

## **DATO**

Con la intervención del Gobierno Regional Cajamarca en electrificación rural se avanzó del 59% (2010) al 92% (2016); se espera que el Gobierno Central descentralice el presupuesto para ejecutar la amplia cartera de proyectos en toda la región.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 20 de setiembre de 2016**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***